

Banca que recibe próximo gobierno es bastante fuerte: Moody's

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

LA BANCA que recibirá la próxima administración en México es bastante fuerte y está posicionada para afrontar cualquier posible deterioro, consideró George Hatcherian, analista de Moody's.

En la Cumbre México 2018, Perspectivas Crediticias en el Gobierno

de López Obrador, organizada por la agencia, el analista destacó los fundamentales que tiene el sector bancario en el país, tales como su alta rentabilidad, capitalización y calidad de activos, que se demuestra en una baja morosidad de apenas 2.2% a junio pasado.

La víspera, Moody's destacaba en un reporte sobre la banca mexicana que mantenía en Estable la perspectiva del sector, ante la fortaleza de sus

fundamentales.

“Los bancos continuarán registrando una rentabilidad robusta y sólidos colchones de capital, lo cual los protegerá contra un deterioro en la calidad de activos”, refirió el analista en el reporte.

En el foro, expuso que tampoco pueden impactar en México eventos del exterior como la situación de Argentina y Turquía, países en los que,

por ejemplo, grupos como BBVA y Santander tienen filiales.

Al respecto, Felipe Carvallo, también analista de Moody's, señaló que ello sería poco probable, dado que el fondeo de la banca mexicana es meramente local y depende muy poco del exterior.

Los analistas tampoco ven riesgos en la exposición de los bancos comerciales mexicanos a Pemex, empre-

sa que en esta administración verá un cambio radical, pues detallaron que la exposición a ésta es baja, dados los límites de las propias entidades.

En cuanto a la irrupción de las *fn-tech* y un posible riesgo que pudiera representar para la banca, Carvallo estimó que más bien es complementario a lo que hoy ofrecen las financieras tradicionales, pero sí consideró que los bancos deben seguir invirtiendo en

moverse hacia la digitalización, algo que ya han empezado a hacer.

Respecto a una posible cancelación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los especialistas también descartaron mayores afectaciones para la banca mexicana, toda vez que tienen un portafolio muy diversificado en materia de créditos comerciales.

eduardo.juarez@eleconomista.mx